

Bericht der Turnabteilung 2013

In der Turnabteilung gab es 2012 folgende Ereignisse, Neuigkeiten und Events.

Das Wettkampfsjahr begann am 22. April mit dem Jahrgangsturnen (Einzelwettkampf).

Hierzu starteten 12 Mädchen vom TV Jahn von Insgesamt 158 Teilnehmerinnen in 6 verschiedenen Jahrgangsstufen. Davon landeten 3 Mädchen von uns auf den ersten 10 Plätzen.

Am 19. und 20. Mai fand dann die Vorrunde des Bayernpokal statt. Dieser erste Teil des Wettkampfes wurde vom TV Jahn ausgerichtet.

Am 9. Juni machten 26 Kids und Jugendliche im Alter zwischen 10 und 20 Jahren den Freizeitpark Geiselwind unsicher.

Am 30. Juli war dann unser jährliches Sommerfest der zwei Gymnastikgruppen in Form einer Walkingrunde über den Waldspielplatz und einem anschließenden Buffet zum Schlemmen. Natürlich ist auch das gemütliche Beisammensein nicht zu kurz gekommen.

Vom 4. bis 11. Aug. machten dann 35 Kinder und 7 Betreuer das gesamte Vereinsgelände unsicher.

Diese Jugendfreizeit fand nicht nur für die Turnabteilung statt, auch aus anderen Abteilungen wie Fußball und Leichtathletik waren Kinder angemeldet.

Ebenso kamen für diese Veranstaltungen auch Anmeldungen über den Stadtjugendring.

Diese Sache war ein großer Erfolg, und es wird auf jeden Fall eine Wiederholung geben.

Wiederbelebt ist die Stunde der noch ganz kleinen Sportlerinnen und Sportler .

Das Eltern-Kind-Turnen wurde 1993 gestartet und konnte 2002 wegen Übungsleitermangel nicht mehr weitergeführt werden.

Seit Oktober 2012 gibt es sie wieder „ die Stunde für die Kleinsten" Kinder ab dem lauffähigen Alter in Begleitung eines Elternteils wird nun fortan am Mittwoch von 17:00 bis 18:00 Uhr in der unteren Halle des Celtisgymnasiums ihr Unwesen treiben.

Zum Aktuellen Zeitpunkt können wir für diese Gruppe 10 Anmeldungen für den Verein, und 10 Anmeldungen über die Volkshochschule verzeichnen.

Nach der Sommerpause begann es sofort wieder mit Vorbereitungen für die Rückrunde und die Organisation der Turnschau.

Die Rückrunde des Mannschaftswettkampfes Bayern Pokal im Oktober erzielte folgende Ergebnisse:

Die jüngsten Mädchen Jahrgang 2003/2004 erreichten den 9. von 12 Plätzen.

Die Mädels vom Jahrgang 1999/2000 (Mannschaft leider nicht vollständig) landeten auf Platz 8 von 9.

Die ältesten Girls Jahrgang 1995/1998 erreichten von 8 Plätzen den 5.

Auch viele Tränen unserer Turnerinnen können an den Ergebnissen nichts mehr ändern, hier gibt es nur zu sagen:

Dabei sein ist alles

2013 wird es sicher besser laufen.

Am 7. Dez. war es dann endlich so weit. Nach viel Ärger, Aufregung und Stress begrüßte unser Vorstand Rainer Zink die Zuschauer und Gäste der Turngala des TV Jahn.

Unter den geladenen Gästen befanden sich nicht nur der Turnrat des TV Jahn, nein es konnte Herr Mainka Sportreferent, Herr Kauczok Sportbeauftragter, Herr Rehberger Turngau Vorsitzender und Bürgermeister sowie Herr Remele Oberbürgermeister der Stadt SW begrüßt werden.

Letzterer ließ es sich nicht nehmen an alle Zuschauer und Akteure ein paar Worten zu richten.

Nicht nur im Schweinfurter Tagblatt wurde die Turngala des TV Jahn mit einem schönen Bericht gewürdigt, auch viel Lob bekamen wir von den Zuschauern und Eltern.

16. und 17. März Jahrgangsturnen

Gleich im Januar sind die Trainingseinheiten für das Jahrgangsturnen eingeläutet worden. _Dieses fand am 16. und 17. März statt. Hier gingen 18 Mädels (von Jahrgang 2007 bis Jahrgang 1995 und älter) an den Start. 210 Teilnehmer aus 10 Vereinen des Turngau Schweinfurt / Haßberge waren insgesamt zu verzeichnen. Hier konnten wir bei dem jüngsten Jahrgang mit Marie Zürl einen ersten Platz verzeichnen worauf Trainerin, Abteilungsleiterin und ganz besonders die Eltern sehr stolz waren.

Erwähnenswert wäre auch, dass wir dieses Jahr wieder einmal 8 Neueinsteiger (im Jahrgang 2005-2007) melden konnten. Diese Mädels haben für Ihren ersten Wettkampf recht gute Ergebnisse erzielt, was uns zuversichtlich in die Zukunft blicken lässt.

Vorschau 2013

11. und 12. Mai Bayernpokal Vorrunde

1. Juni Ausflug zum Moviepark Bottrop

20. Juli Pokalturnen

29. Juli Sommerfest der Gymnastikfrauen

Vom 1. bis 10. August Zeltlager auf dem Vereinsgelände

19. und 20. Oktober Rückrunde Bayernpokal

Dez. Termin für Turnschau noch offen